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１月２３日（木）開会 

１月２３日（木）閉会 

 

 

 

 

 



 

出席した教育長及び委員 

教 育 長 藤  本  泰  雄 

委    員 

吉  澤     潔 

葛  西  優  子 

関  元  盛  夫 

小  方  朋  子 

 富  家  佐 也 加 

欠席した教育長及び委員  

  

説明のため会議に出席した者等 

教育局長 赤 松 雅 子   

教育局次長 

総務課長事務取扱 
石 原 徳 二   

教育局次長 

生涯学習課長事務取扱 
南  岳 志   

学校教育課長 川 上 敬 吾   

少年育成センター所長 井 村 新 一   

総務課長補佐 香 川 昭 子   

総務課総務係長 牧 野 小 織   

総務課総務係主査 藤 澤 由 美   

    

    

    

    

    

会議録署名委員 富家佐也加 

事務局担当書記 新 田 周 子 

【特記事項】 傍聴人なし 



 

 

議 事 日 程（１月定例会） 

 

日程第１ 議案第 1号 高松市奨学生等選考委員会委員の委嘱又は任命について  

日程第２ 報告事項   

 １ 第２期高松市教育振興基本計画案（令和２年度改定版）について  

 ２ 令和元年度高松市立小・中学校教職員永年勤続感謝状贈呈式の開

催について 

 

 ３ 「新春子どもフェスティバル２０２０」の開催について  

    

    

 

 

 

 



 

【令和２年１月２３日（木） 議 事 内 容】 

 

午前９時００分 開会 

 

教育長が、会議録の署名委員に富家委員を指名。 

 

日程第１ 議案第１号 

議案第１号 「高松市奨学生等選考委員会委員の委嘱又は任命について」 

 

学校教育課長から、高松市奨学生等選考委員会委員条例第４条の規定に基づく、委員

の委嘱又は任命について説明。 

 

＜質疑＞ 

（発言する者なし） 

 

 

教育長が、各委員に諮り、原案のとおり可決。 

 

 

 

日程第２ 報告事項 

報告事項１ 「第２期高松市教育振興基本計画案（令和２年度改定版）について」 

 

教育局次長から、第２期高松市教育振興基本計画（令和２年度改定版素案）についてのパ

ブリックコメント実施結果及び本計画案について報告したもの。 

 

＜質疑＞ 

○ 教 育 長  幼児期からの体力の向上については、再三再四、校園長会等で保健体育課 

や私から指摘をしているところです。今回、新聞報道にもありましたが、全国の体力・ 



 

運動能力テストでは、５年生が大変低く、上の学年になるにつれて徐々に回復してい

る状態です。香川県でも、中学生では全国平均を上回っております。やはり、幼児期

から運動能力を伸ばすための方策が必要だということで、今回、計画に追加すること

としました。また、ネット依存とゲーム依存の件に関しては、低年齢化に対応すると

いうことですが、所長から方策等について補足はありますか。 

○ 少年育成センター所長  具体的に申しますと、まず、幼稚園・こども園の保護者に対し 

 て、ネットの安全な利用についての講座を行っていくこととしています。また、情報 

モラル・出前授業について、今までは小学４年生を対象としていたのですが、３年生 

まで広げて授業をしていくことを考えております。内容については、検討をしている 

ところです。 

○ 教 育 長  あまり年齢の低い児童に授業を行っても理解できないということもありま 

すので、対象を３年生からとするよう考えております。パブリックコメントについて 

は、インターネット等に掲載していきたいと思っております。 

 

 

 

報告事項２ 「令和元年度高松市立小・中学校教職員永年勤続感謝状贈呈式の開催

について」 

 

学校教育課長から、小・中学校教職員永年勤続者に対する感謝状贈呈式を開催することに

ついて報告したもの。 

 

＜質疑＞ 

○ 教 育 長  例年と比べて、人数はいかがでしょうか。 

○ 学校教育課長  昨年度は６７名でしたので、大きく変動はしておりません。 

 

 

 

 



 

報告事項３ 「『新春子どもフェスティバル２０２０』の開催について」 

 

教育局次長から、２月２日に開催する「新春フェスティバル２０２０」の概要につい

て説明。 

 

＜質疑＞ 

○ 委  員  かるたは昭和５１年、まだ連絡船が走っていたときに作成されたものです。 

今の時代のかるたも作成してみたいと思っています。 

○ 教 育 長  競技種目の参加人数はいかがでしょうか。 

○ 教育局次長  昨年はドッジボールが８チームでしたが、今年は１１チームに増えていま 

 す。従前は、参加資格が女子のみのチーム編成だったのですが、低学年の男子を４名ま 

で参加可能にしたことで、増えたものだと思われます。かるた大会とすもう大会は若干 

減っております。かるた大会は、８４名から７７名、すもう大会は３６名から３０名に 

なっております。 

○ 教 育 長  少し工夫すると、増加する余地があるのですね。またお時間がありましたら 

 御参加いただきたいと思います。 

 

 

午前９時２６分 閉会 

 

 

 

 

議決事項 

「高松市奨学生等選考委員会委員の委嘱又は任命について」 

 

 

 

 



 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

持ち回り審議による議決事項 

「高松市立学校会計年度任用職員の給与等に関する条例施行規則の制定について」 

 


